

TAKINO

Ein Film aus Kanadas Weite

SCHAAN – Am Samstag, 27., und Sonntag, 28. Dezember, zeigt das TaKunderKINO jeweils um 16 Uhr in der Zollstrasse 10, Schaan, wieder einen spannenden Film. Die kanadisch-deutsche Co-Produktion, entstand im Jahr 1997.

Winterzeit in Kanada

Der Film spielt im Winter des Jahres 1920. Die Hauptperson ist Sam. Er ist zwölf Jahre alt. Nur undeutlich erinnert er sich noch an seinen Vater, dessen Tod Jahre zurückliegt. Sams Mutter hat wieder geheiratet, einen Arzt, der eine Praxis tief in der kanadischen Provinz hat. Hier fühlt sich Sam noch fremder als in Montréal.



In den Wäldern rund um das Dorf lebt ein wildes Wolfsrudel. Kann es sein, dass eines der Tiere früher ein Schlittenhund war? Sam und seine Freundin Jaynie bilden «Kayla» zum Schlittenhund aus. Aber bis zum grossen Rennen muss die Freundschaft noch einige Prüfungen bestehen.

Der KinderFilmclub zeigt «Kayla» in Zusammenarbeit mit dem Filmclub Frohsinn als seinen dritten Film in der aktuellen Spielzeit. Wie gewohnt, bereiten Katja Langenbahn-Schremsler und Joachim Batliner das junge Publikum am Samstag mit einer kurzen Spielszene auf die Filmhandlung vor. Am Sonntag dürfen auch Erwachsene den Film anschauen. Der Samstag ist exklusiv für Kinder reserviert. Die Kasse des KinderFilmclubs öffnet an beiden Tagen um 15.30 Uhr.

Androbb gaben Vollgas!

Gelungener Abschluss der Konzertkochi 2003



Am Samstagabend veranstaltete die Gruppe Androbb im L 92 in Vaduz ein Konzert und stellte ihre neue CD vor. Von links: Robbi Büchel, Philipp Wuggelgg, Andy Biedermann, Nadine Kranz und Christian Vogt.

VADUZ – Im Rahmen der Konzertkochi des Liechtensteinischen Blues- und Rockvereins (FLBR) präsentierte die junge liechtensteinische Rockcombo Androbb ihr Debut-Album «Bleeding Rose».

Medienpartner
VOLKSBLATT

Zahlreiche Leute kamen am Samstagabend ins L92 in Vaduz um den Auftritt der Band mitzuerleben und bei der CD-Taufe dabei zu sein. Um ca. 21.30 Uhr begrüßte Androbb-Frontmann und

FLBR-Präsident Andi Biedermann die anwesenden Fans. Dann gings auch schon los. Andi Biedermann und Robert Büchel spielten den ersten Teil des Konzertes zu zweit. Ebenso, wie die Geschichte von Androbb vor zwei Jahren begonnen hat. Als Unplugged Zweimann-Band heizten die beiden mit gecoverten Songs von Bon Jovi, Soul Asylum, usw. den Anwesenden ein.

Zu fünft abgerockt

Nach einer kurzen Umbaupause legten Androbb dann zu fünft los. Zu den Bandgründern Andi Biedermann und Robert Büchel kamen die restlichen Bandmembers Nadi-

ne Kranz, Philipp Wuggenig und Christian Vogt dazu. In dieser Formation zeigte die aufstrebende Band was in ihnen steckt. Sie spielten alle Songs, welche auch auf ihrer CD «Bleeding Rose» zu finden sind und überzeugten die Fans mit ihrer Ausstrahlung und ihrem Einsatz. Man kann sicher sein, noch einiges von Androbb zu hören.

Bleeding Rose

Das Debut-Album, welches Androbb im Rahmen ihres Auftritts in der Konzertkochi präsentierten, kann sich allemal hören lassen. Darauf befinden sich 12 eigenkomponierte Songs. Mal hart, mal soft. Ein guter Mix, der sich auf jeden

Fall zu kaufen lohnt. Weitere Infos auf www.androbb.li.

Konzertkochi 2003

Mit dem Konzert von Androbb am vergangenen Samstag neigt sich auch das FLBR-Vereinsjahr 2003 und somit auch die Konzertkochi 2003 dem Ende zu. Rückblickend darf man sagen, dass dieses Jahr ein voller Erfolg war. Der FLBR wünscht allen ein frohes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr. Den Fans der Konzertkochi kann versichert werden, dass auch im nächsten Jahr etliche Konzerte Liechtensteiner Bands im L92 zu hören sein werden.

Sie sorgten am Samstag im L92 für gute Stimmung: Androbb.

Erscheinungsdaten und Inserateschlüsse* des VOLKSBLATT über Weihnachten und Neujahr*

Erscheinungsdaten:

Samstag, 27. Dezember 2003

Montag, 29. Dezember 2003

Dienstag, 30. Dezember 2003

Mittwoch, 31. Dezember 2003

Samstag, 3. Januar 2004

Montag, 5. Januar 2004

Inserateschluss:

Dienstag, 23. Dezember 2003, 10 Uhr

Dienstag, 23. Dezember 2003, 10 Uhr

Montag, 29. Dezember 2003, 10 Uhr

Dienstag, 30. Dezember 2003, 10 Uhr

Dienstag, 30. Dezember 2003, 10 Uhr

Dienstag, 30. Dezember 2003, 10 Uhr

Das VOLKSBLATT wünscht Ihnen frohe Festtage und alles Gute im neuen Jahr.